Colocarán flechas para indicar el tránsito El alcalde de la Habana,

El alcalde de la Habana, señor Justo Luis Pozo, se propone cooperar de modo efectivo con la Comisión Nacional de Tránsito, que preside el ministro de Transporte, señor Mario Cobas Reyes, disponien do se complete la rotulación de las calles de esta capital y también la colocación de flechas indicadoras del sentido del tránsito en color rojo para las vias preferenciales y en color verde para las vias secundarias.

Tal informaron al secretario de la Comisión Nacional
de Tránsito, doctor Raúl Zayas Bazán en la visita que le
hicieron cumpliendo instrucciones del Alcalde, el ingeniero Carlos Maruri, director general del Departamento de Ar
quitectura del Municipio de La
Habana y el doctor Angel
Suárez Rocabruna, jefe de des
pacho de la misma.

La colocación de dichas señales comenzará en este mismo mes en un acto al que asistirán el alcalde Justo Luis Pozo v el ministro Cobas Reyes, así como a tos funcionarios oficiales.

